
GameChanging Vérités pour Discussions au Coin du Feu: Réfléchissons encore 1 

 
Réfléchissons encore 

Ce matin, je suis allé chez le dentiste pour soigner une carie. Il était tôt. J'avais froid. Je ne voulais pas 
que la piqûre immobilise ma bouche. Le bruit de la fraise résonnait déjà dans ma tête. Je redoutais ce 
qui m'attendait avant de m'asseoir sur le fauteuil. 

J'avais quatre mains dans la bouche, une infinité d'instruments m'entouraient et des lumières brillantes 
éclairaient mes yeux. Tout mon corps était tendu. Je ne voulais pas être ici. J'en avais assez. Je voulais 
partir. 

Le dentiste et le technicien ont remarqué mon changement de langage corporel à cet instant. Ils ont 
décidé de me parler de leurs projets pour le week-end et de ce qu'ils avaient l'intention de commander 
pour le déjeuner. À la fin, je riais et j'étais détendue.  

Ils ont su comment jouer un GRAND jeu de distraction et cela a fonctionné. En prime, ils avaient terminé 
avant que je m'en aperçoive. 

Cela m'a fait réfléchir à la vie et à toutes les distractions qui peuvent nous déconcentrer.  

J'ai toujours pensé que le mot et l'idée de "distraction" étaient négatifs. Et si la distraction pouvait être 
une bonne chose ? Et si, lorsque vous vous concentrez sur quelque chose de bien, vous meniez une vie 
plus heureuse ? Une vie plus détendue. Plus de joie. Après tout, la Bible nous dit que la joie du Seigneur 
est notre force, que personne ne peut nous voler la joie et que notre joie sera comme un fleuve qui 
déborde. Je choisis une autre façon de penser - je choisis la joie! 

Lors de la Conférence 2021 à Orlando, aux USA, Dutch Sheets a déclaré : "Mon message aujourd'hui 
est de dire à Aglow, et à tous ceux qui regardent ou qui sont ici, que nous devons commencer à penser 
différemment. Il est temps d'ajuster notre façon de penser. Je ne parle pas de péché. Je parle de l'ac-
tivité. Je parle de nos prières. Je parle de notre état d'esprit. Il est même temps de commencer à chan-
ger notre langage lorsque nous disons que le réveil arrive. Il est temps de commencer à dire : "Il est là 
et il arrive. Il est là et il vient. Cela a commencé. Nous entrons dans quelque chose de différent. Je dois 
maintenant commencer à penser différemment. Lorsque le temps de la récolte arrive, vous pensez 
différemment. 

Jésus a dit qu'on pouvait être dans le deuil et jeûner lorsqu'Il était ici. "Maintenant, je veux que vous 
vous réjouissiez en cette saison parce que les choses changent. Jean est venu labourer, mais Moi je suis 
ici pour guérir. Il est venu pour démanteler certaines choses, et pour annoncer certaines choses, mais 
moi-même Je suis l'annonce ! Et maintenant, je suis ici pour ouvrir les yeux des aveugles, libérer les 
opprimés et ouvrir les portes des prisons". 
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Voici ce que Graham Cooke a déclaré lors du Sommet des leaders de la Conférence mondiale Aglow 
2017 : 

Lorsque vous changez votre regard sur Dieu et que vous modifiez votre façon de penser, vous pose-
rez des questions conformes à ce qu'est Dieu et à ce qu'Il veut faire. Vous serez alors fascinés et non 
intimidés. 

Mise en Application Pratique 
Depuis le début en 1967, le plan de Dieu est que le Saint-Esprit soit au contrôle d'Aglow. Nous voyons 
l'impact puissant que Jésus a eu en 33 ans, alors qu'Il marchait sous la conduite du Saint-Esprit. Nous 
voyons également l'impact négatif qu'ont eu la majorité des chefs religieux de Son époque parce qu'ils 
n'ont PAS permis au Saint-Esprit de les diriger. 

Jésus a marché dans la plénitude de Son identité - de la manière dont il était connu dans le ciel. C'est 
en marchant dans cette confiance qu'Il a pu résister à tous les assauts du diable.  

À Aglow, nous devons marcher chaque jour selon les plans que le Ciel a conçu pour nous. Nous devons 
marcher dans la plénitude de la façon dont Aglow est connu dans le Ciel. Dans tous les domaines, nous 
devons nous associer à l'Esprit Saint pour rester fidèles à l'appel de Dieu alors que les missions qu'Il a 
prévues pour nous se déploient devant nous. C'est une marche de foi. C'est une marche de confiance. 
Il s'agit d'une marche où notre seule façon de penser doit être la pensée du Ciel.  

1. Quelle que soit la place que vous occupez dans votre groupe Aglow, prenez un moment pour 
réfléchir à la manière dont vous pourriez avoir besoin de changer votre façon de voir les choses.  

2. Avez-vous déjà entendu parler d'un projet d'action sociale dans votre communauté en vous 
disant que ce serait impossible à réaliser ? Comment avez-vous changé d'avis pour arriver à voir 
comment vous pourriez bénir votre communauté ? 

3. Combien de fois votre groupe Aglow s'est-il rendu à l'extérieur pour faire plus que ses réunions 
mensuelles ? Combien de personnes ont été touchées ? Quel rôle avez-vous joué dans l'une de 
ces actions ? 

4. Dans quelle mesure connaissez-vous l'identité d'Aglow ?  

5. Comment décririez-vous Aglow à quelqu'un qui n'en a jamais entendu parler? 

6. Faites la liste de toutes les actions que votre groupe Aglow pourrait mener pour être une béné-
diction dans votre communauté. 

•  
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